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令和６年度 第１回 大和市地域公共交通協議会分科会（中央林間駅まち会議）会議録（要約） 

 

日 時：令和６年８月２１日(水) 10:00～10:30 

場 所：大和市市民交流拠点ポラリス Room３ 

出席者：別紙 1 のとおり  

＊６名の委員のうち５名（代理人含む）の出席があり、会議は成立と認める

（大和市地域公共交通協議会分科会設置規程第 5条第 2項）。 

議題 

 小田急中央林間駅総合改善事業について 

①工事完了報告（令和５年度） 

②工事進捗報告（令和６年度） 

 

 

議事 

 小田急中央林間駅総合改善事業について 

①工事完了報告（令和５年度） 

②工事進捗報告（令和６年度） 

 ⇒質疑及び回答については別紙 2 のとおり 
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別紙 1（出席者） 

 所  属 委員 備考 

委 員 

（会長） 
大和市街づくり総務課長 藤村 隆史  

委 員 
小田急電鉄株式会社 

工務部 課長 
山野 泰弘 

（随行） 

工務技術センター 

技士長 山﨑 政宝 

主任技士 森山 栄樹 

技士 赤窄 瑞樹 

委 員 

東急電鉄株式会社 

経営戦略部  

総括課長 

五島 雄一郎 （ご欠席） 

委 員 
国土交通省 関東運輸局 鉄道部 

計画課長 
森田 基裕 

（随行） 

鉄道部 計画課 

計画係長 宮代 薫 

主任調査員 田中 励起 

委 員 
神奈川県警察大和警察署  

交通第一課長 
山ノ内 浩介  

委 員 大和市道路安全対策課長 安見 昌幸 

【代理】 

道路整備係 

主査 木下 公介 
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別紙 2（質疑及び回答） 

小田急中央林間駅総合改善事業について 

事業の最終年度にあたるが、完了に向けて

現状何か課題はあるか。 

現状課題はない。 

一部、ホーム拡幅において支障物がでてき

たが、特段工程に影響は出ていない。 

整備内容の一部が補助対象外に変更とな

ったが、ホーム補強工事は当初の想定通り

実施できているか。 

指針の変更もあり、形状等変更した部分も

あるが、概ね想定通りに実施できている。 

なお、バリアフリーの観点からも電車とホ

ームの段差・隙間対策を積極的に組み込み

ながら実施してきた。 

東口改札の利用者はどれくらいか。 東口改札の供用を開始した直後の中央林

間駅の一日あたりの利用者数 70,000 人

弱に対して東口改札利用者数が 3,000 人

程であった。2024 年 7 月第 1 週では駅

利用者数 72,000 人程に対して、5,500 人

程であり、段々と利用者は増加してい

る。 

東口改札の整備により、南口の混雑は緩和

されているか。 

東口改札の利用者増加していることか

ら、南口改札の利用者は減少しており混

雑緩和に貢献している。 

 


